

VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento retoma la obra de la nave de servicios tras un año parada

La nueva infraestructura municipal, situada en el polígono, estará terminada el próximo verano ■ La contratación del proyecto supone una inversión total de 482.548 euros

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina acaba de firmar el contrato de adjudicación para retomar las obras de ampliación y finalización de la nueva nave municipal de servicios tras más de un año parada por falta de viabilidad de la anterior empresa adjudicataria.

La futura infraestructura, ubicada en el polígono industrial, supondrá una inversión cercana al medio millón de euros, en concreto 482.548 euros, casi el 8% menos respecto al presupuesto base de licitación fijado en 521.844,32 euros, y estará terminada después del verano, ya que la empresa cuenta con un periodo de ejecución de seis meses y ofrece una garantía total al Consistorio de 60 meses. No obstante, aunque la construcción sólo cuenta con el 10% del total de la obra ejecutada, la adjudicataria "estima que si la climatología lo permite, podría tenerla finalizada antes de ese plazo, por estar ya ejecutada una buena parte de la cimentación".

De esta manera, una vez resuelto y rescindido el contrato con la primera empresa, los responsables municipales han aprovechado la nueva adjudicación para incluir mejoras respecto al proyecto inicial, como es el cercado de la valla perimetral de la campa con elementos prefabricados y opacos, así como la ampliación de las oficinas y dependencias de los empleados municipales de obras y servicios.

En este sentido, el alcalde, José Martín, y el concejal de Urbanismo y teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez, consideran "necesaria la construcción de una nave y campa de servicios



Estado en el que se encuentra la obra desde hace algo más de un año tras la paralización de los trabajos. | ENE

LOS DATOS

Más de 2.400 metros de instalaciones

La futura nave de servicios está ubicada en el polígono industrial, en una parcela municipal de suelo industrial urbano entre las calles Nicaragua, Cuba y Guatemala, que cuenta con una superficie total de 2.412 metros cuadrados, de los que la nave ocupará una extensión de 1.215 metros y el resto será para campa y otros servicios, como talleres, lavadero para los vehículos municipales y los contenedores, despachos, oficinas, vestuarios y foso.

Contratación electrónica

La contratación de las obras de la nueva nave de servicios se ha realizado mediante procedimiento abierto simplificado y ya con licitación 100% electrónica, a través de la Plataforma de Contratación del Estado. Un proceso al que cuatro empresas constructoras han presentado sus ofertas para llevar a cabo la ejecución del proyecto.

municipales, con el fin de dar un mejor servicio de maquinaria para la conservación, mantenimiento y limpieza del polígono industrial y demás enclaves del municipio".

Además, destacan la idoneidad de la ubicación, alejada del centro urbano, también "por motivos de salubridad, eficiencia y logística, el concentrar en su solo punto alejado de los núcleos residenciales tanto los diversos vehículos y maquinaria como el almacenamiento de materiales, permitiendo además dotar a las brigadas municipales de unas adecuadas instalaciones de trabajo".

VILLAMAYOR

Exposición fotográfica sobre territorio portugués en la biblioteca

La Biblioteca Pública de Villamayor acoge hasta el próximo martes día 19 la exposición fotográfica 'Terra fría, alma quente', de la portuguesa Cláudia Costa. Una muestra que ha servido de base para unir la actividad del Club de Lectura, para celebrar una sesión monográfica en la que los participantes han disfrutado de uno de los libros de viajes más destacados del escritor Julio Llamazares sobre el territorio portugués 'Tras-os-Montes'. | ENE

VILLARES

Servicio de Apoyo al Estudio para jóvenes de 14 a 30 años

La Casa de la Juventud acoge cada semana las sesiones del Servicio de Apoyo al Estudio para jóvenes de 14 a 30 años, que tienen lugar los martes y los jueves por las tardes, de 19:00 a 20:00 horas. El objetivo es que los interesados acudan a la Casa de la Juventud para recibir el apoyo necesario en cada caso para facilitarles la tarea de sus estudios en todo lo relativo a refuerzo escolar, así como información sobre técnicas de estudio, becas y matrículas. | ENE

CARBAJOSA

Amucas organiza talleres de mindfulness y gestión emocional

La Asociación de Mujeres de Carbajosa de la Sagrada, Amucas, llevará a cabo el día 22 la segunda sesión del taller 'Entrenamiento en Mindfulness y Gestión Emocional' que desarrollan los profesionales del Gabinete de Psicología y Orientación Familiar Salamanca. Un programa que ha puesto en marcha este año con la colaboración del Ayuntamiento del municipio, con sesiones mensuales que se celebrarán en el Centro Cívico, de 19:30 a 21:30 horas. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Convivencia entre los más pequeños

El pabellón municipal de Carbajosa fue el escenario de los talleres y los juegos organizados para crear un espacio de amistad y convivencia entre los pequeños y fomentar el trabajo en equipo y la educación en valores también de forma lúdica. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Taller y juegos infantiles

Los niños de Santa Marta disfrutaron con el taller de manualidades elaborando la masa viscosa y blanda de colores que está de moda entre los más pequeños, que disfrutaron jugando con sus creaciones. | ENE